

Zu meiner Person

Ich bin 55 Jahre alt, verheiratet und habe eine erwachsene Tochter. Ich wurde in Halle/Saale geboren und bin in Marienberg aufgewachsen. Dort habe ich auch mein Abitur gemacht. Als Bibliotheksfacharbeiterin, Verwaltungsfachangestellte und Jugendhilfeplanerin habe ich 20 Jahre in verschiedenen Aufgabenbereichen im öffentlichen Dienst gearbeitet. Ich lebe seit über 25 Jahren in Großenhain, fühle mich in dieser Stadt sehr wohl und bin seit vielen Jahren Stadträtin in Großenhain.

Seit 2006 bin ich Mitglied im Sächsischen Landtag und die gesundheitspolitische Sprecherin der Fraktion DIE LINKE. Besonders am Herzen liegt mir die Arbeit im Petitionssauschuss. Die Probleme die hier ankommen, sind ein Spiegelbild der Gesellschaft. Herzloses Verhalten, Bürokratie und Ungerechtigkeit sind leider keine Seltenheit. Wir als Abgeordnete versuchen hier entgegen zu steuern. Und wenn es gelingt, ist das ein schöner Lohn.

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

die Region von Nünchritz über Gröditz, Großenhain bis Radeburg ist unsere Heimat. Hier wollen wir arbeiten, wohnen, die Zeit mit unseren Familien verbringen. Hier wollen wir uns wohl und geborgen fühlen. Dazu gehören gerechte Löhne, bezahlbare Mieten, Perspektiven für die Jugend, Geborgenheit im Alter und Frieden. Für all das möchte ich mich weiterhin mit aller Kraft einsetzen. Als Gesundheitspolitikerin liegt mir die medizinische Versorgung im ländlichen Raum besonders am Herzen. Doch in der Politik entscheiden Mehrheiten. Deshalb bitte ich Sie um Ihre Stimmen!



Kerstin Lauterbach
DIE LINKE. Kreisverband Meißen
Dresdner Straße 7
01558 Großenhain
Telefon: 0 35 22/50 27 81
info@kerstin-lauterbach.de

www.dielinke-meissen.de

Kerstin Lauterbach: Für ein gerechtes Sachsen.



DIE LINKE.